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体育

本报讯 (记者 胡建明 )
9月21日上午，鲁能俱乐部

终于收到了来自中国足协关
于更改比赛时间的通知，“9
月26日足协杯第二回合比赛
山东鲁能VS贵州茅台的比赛
开球时间改为15：30。”据了
解，将当天的比赛时间由晚
上改到下午，主要是从安保
方面考虑。

围绕着赛程调整的问
题，应有关部门要求，鲁能俱

乐部最近一段时间一直在与
中国足协进行沟通。按照最
初的想法，鲁能最希望能将
23日与天津泰达队的中超联
赛提前到21日下午进行，这
样，鲁能就能留出更多的时
间去备战足协杯半决赛第二
回合的比赛。而将足协杯半
决赛第二回合的比赛从晚上
提到下午，更多的是从安保
方面考虑。

经过协调之后，中国足

协没有同意鲁能调整联赛赛
程的申请，而是答应了可以
将足协杯半决赛第二回合的
比赛提前到下午进行。21日
上午，中国足协已经将更改
比赛时间的通知下发到了鲁
能以及贵州人和两家俱乐
部。

足协这样做其实也算是
摆了鲁能一道。在本周末联
赛时间没有调整的情况下，
将足协杯半决赛从晚上调整

至下午进行，这等于鲁能和
贵州两队又失去了半天的调
整时间。在这种情况下，鲁
能新帅吴金贵将迎来更大
的挑战。如何在短时间内兼
顾天津泰达和贵州人和这
两大对手，是他要重点考虑
的问题。

由于鲁能目前还处于保
级圈内，吴金贵必须先想办
法拿下天津泰达，然后才能
去考虑足协杯半决赛与贵州

人和的比赛，对他来说，率队
提前脱离保级圈与晋级足协
杯决赛同样重要。如果吴金
贵能率队拿下天津泰达队，
不仅会为球队保级增添一枚
重重的砝码，而且还能鼓舞
士气，让队员们带着更多的
信心去迎战贵州人和队。

本周，吴金贵带领着泰
山队一直在基地备战与天津
泰达队的比赛，从本周初的
一天两练，到周四已经改为

一天一练。在赛程密集的情
况下，吴金贵首先需要做的
是，让他心目中的主力阵容
能有更充沛的体能去应付比
赛。让吴金贵感到高兴的是，
之前很少得到比赛机会的刘
金东、李微等替补球员最近
一段时间也都表现出了不错
的状态。鲁能泰山队能否应
付得了接下来的密集赛程，
队中的替补球员将起到至关
重要的作用。

新华社罗马 9月 2 0日
体育专电 内忧外患的
AC米兰队20日再度发生
内讧，据意大利多家媒体
报道，球队主教练阿莱格
里与前主力球员、现青年
队教练因扎吉爆发激烈冲
突。

据报道，阿莱格里20
日来到青年队观看训练，
在主动与因扎吉打招呼
时，遭到了对方的无视。于
是两人开始互相谩骂，而
因扎吉则对着阿莱格里大
喊，认为他对主教练这一
职位不够认真。在现场的
多名青年队员和他们的家
长目睹了这次冲突。

AC米兰在本赛季开
局的表现不尽如人意，意
甲前三轮战罢仅仅 1胜 2
负，加上上周在欧冠首战中
主场被安德莱赫特队0：0
逼平，“红黑军团”在新赛
季的主场还未尝胜绩。这
让阿莱格里面临诸多质
疑。尽管如此，AC米兰俱
乐部副主席加利亚尼还是
表示了对主帅的支持。他
说，即使AC米兰本周末在
对乌迪内斯的比赛中表现
不佳，阿莱格里也不会被
解雇。

然而有媒体称，目前
担任青年队主教练的因扎
吉很有可能接替阿莱格
里。因扎吉与阿莱格里在
上赛季就曾闹出不愉快，
因扎吉原本希望与球队续
约一年，但遭到了阿莱格
里的拒绝。

本报讯(记者 胡建明)
9月21日，中国足协再次对外
发布了有关赛程调整的通知，
原定于 2 2日晚上进行的辽
宁宏运VS杭州绿城队的比
赛被推迟到23日15时进行，
并且原本应该放在沈阳铁
西体育场进行的比赛，被安
排在中立地点香河进行。此
外，长春亚泰队VS江苏舜天
队的比赛也被推迟到了24日
进行。

考虑到辽宁宏运VS杭州
绿城队的比赛比较敏感，在本

周二，辽足俱乐部提前向中国
足协提交了比赛延期进行的
申请，在综合考虑之后，中国
足协开始并没有同意辽足的
请求，且要求辽足比赛要照常
进行。不过，随着事态的发展，
事情有了更新的发展。21日，
中国足协给辽足下发了新的
通知，考虑到这场比赛的情况
比较特殊，而且辽宁省内又没
有可按期承办本场比赛的主
场地，经研究决定，这场比赛
被安排在中立赛地香河进行，
并且这场比赛还将是零观众。

辽杭之战延期
移师香河进行

终于回应鲁能更改赛程申请，26日足协杯由晚上改到下午

顺水推舟，足协摆了鲁能一道

AC米兰

将帅不和
阿莱格里与因扎吉

爆发冲突

9月20日，在欧联
杯小组赛A组首轮比
赛中，利物浦队客场以
5：3战胜年轻人队。图
为利物浦球员谢尔维
庆祝进球。

足协赞恒大“打出气势”
网友：一条船上的人，不赞不行啊

本报讯(记者 胡建明)

恒大亚冠赛场2：4惨败于对
手，在大部分人对财大气粗的
恒大表示不满的时候，中国足
协有关领导却给予恒大充分
的肯定：“恒大打出了气势，尤
其是上半场，没输掉精气神，
回到主场我们有机会淘汰对
手。”足协此言一出，立马引起
了球迷们的讥笑：“现在恒大
是足协的新宠，他俩都是一条
船上的人，不赞不行啊。”

球迷们之所以有这样的
议论，主要是因为中国足协为
了照顾广州恒大，专门在今年
6月的中国足协理事会全体会
议上通过了广州恒大关于“放
宽亚冠球队外援名额议案”，
允许参加亚冠的中超球队在
外援引进方面可以放宽到6+
1(6名非亚洲外援和1名亚洲
外援)。也正是根据这个政策，
广州恒大才利用二次转会，将
外援人数增加到了7人。

让中国足协没有想到的
是，即便是有这样的优厚政

策，恒大还是在与伊蒂哈德队
的四分之一决赛首回合的比
赛中，以2：4输给了对手。让球
迷们感到可笑的是，足协却在
这个时候对恒大表示了肯定，
而以往，只要有中超球队在亚
冠赛场遭遇惨败，足协往往都
会摆出“不理解，不待见”的架
子。

对于足协这种超乎常规
的表现，网友们表示了“理
解”。有位网友就表示，“足协
力排众议给恒大弄来7个外
援，结果还是被屠杀。现在足
协和恒大是在一条船上，如果
恒大进不了四强，怎么向其他
俱乐部交代？这弄7个外援岂
不是在闹笑话？”

据了解，这场比赛结束
后，中国足协有关人士已经表
示：“如果恒大主场能翻盘进
入四强的话，估计下赛季还会
有优惠政策。但如果恒大进不
了四强，下赛季肯定不会再有
注册7名外援的优惠了，毕竟
反对的人不少。”
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